

AUFSTELLUNG

über die Verleihung der
Verdienstnadeln und Urkunden
 durch die Stadt Neu-Anspach am 05. Dezember 2019 für verdiente Mitglieder

1. Seniorenbeirat Vorsitzende/r: Rolf Scherer Vorschlagende/r : Rolf Scherer		
Heinz Bethmann		Ab 1998 war er im Seniorenbeirat vertreten. Von 2002 – 2011 war er Vorsitzender, seit 2016 bis heute ist er stellvertretender Vorsitzender. Er hat den Vorsitz der Landesseniorenvertretung inne und ist aktiv in den PC-Gruppen, der Musik, dem Kaffeemittag und vielem mehr (siehe auch Vorschlag der SPD).
Helga Springer		Sie war von 2002 - 2011 Mitglied des Seniorenbeirates und als solche zuständig für die Pressearbeit. Sie organisiert alles rund um die Mittwochs-PC-Gruppe, ist hier zuständig für die Logistik (ist alles da? fehlt eine Maus?) Zudem hat sie immer bei der Kassenprüfung mitgewirkt.
Hildegard Bergius		Sie ist seit 2006 bis heute Mitglied im Seniorenbeirat. Sie leitet die Spielgruppe und ist die „Frau für alle Fälle“.
Lutz Jäger		Herr Lutz Jäger war von 2006-2011 Mitglied im Seniorenbeirat. Er betreut heute noch immer die Schachgruppe. Auch die Pflanzen in der Seniorenbegegnungsstätte sind in seiner Obhut. Bei Veranstaltungen übernimmt er regelmäßig die Kasse und vieles mehr.

2. SPD Ortsverein Vorsitzende/r: Kevin Kulp Vorschlagende/r: Kevin Kulp		
Heinz Bethmann		Heinz Bethmann ist seit 51 Jahren Mitglied der SPD und hatte dort diverse Ämter inne Bis heute kümmert er sich unermüdlich darum, politische Diskussionsforen für Bürgerinnen und Bürger und Parteimitglieder zu schaffen. Zudem unterstützt er bei allen erdenklichen Veranstaltungen. Egal ob Ständdienste, Kartoffelschalen beim Heringessen o.Ä.. Heinz Bethmann

		ist sich für nichts zu schade. Zudem ist er seit Jahren ehrenamtlich für den Seniorenbeirat der Stadt Neu-Anspach unter anderem als Vorsitzender aktiv (siehe auch Vorschlag des Seniorenbeirates).
Reiman Schubert		Reiman Schubert ist seit vielen Jahren Beisitzer im Vorstand der SPD Neu-Anspach. Er ist als „Chefkoch“ federführend verantwortlich für die alljährliche Durchführung des Heringssessens der SPD für aktive Vereinsmitglieder aller Neu-Anspacher Vereine. Zudem hat er sich über viele Jahre um die Mitgliederpflege gekümmert und die Geburtstagsgrüße der Partei übermittelt. Auch bei allen möglichen Veranstaltungen der SPD ist Reiman Schubert eine unverzichtbare Stütze. Zusätzlich ist Reiman Schubert mit hoher Aufopferungsbereitschaft in der Neu-Anspacher Flüchtlingshilfe aktiv.

3. Luftsportclub Bad Homburg e.V. Vorsitzende/r: Klaus Mangels Vorschlagende/r: Klaus Mangels		
Peter Frisch		<p>Peter Frisch bekleidet seit 19 Jahren das Amt des Ausbildungsleiters unseres Vereins am Flugplatz Anspach. Während seiner immer noch andauernden Amtszeit kümmert er sich vorbildlich um den fliegerischen Nachwuchs unseres Vereins.</p> <p>Im Rahmen der behördlich anerkannten Flugschule unseres Vereins ist er sowohl für die Ausbildung und den Einsatz unserer Fluglehrer als auch für den zu vermittelnden Lehrinhalt für unsere Flugschüler verantwortlich.</p> <p>Unter seiner Leitung haben über Jahre viele Flugschüler ihren Luftfahrerschein bestanden und fliegen heute als erfahrene Segelflieger über den Taunus. Soweit wir zurückdenken können, haben bislang alle Anwärter die Prüfung zum Luftfahrerschein bestanden, was für die Güte der Ausbildung spricht.</p> <p>Neben der Leitungstätigkeit der Flugschule, ist Peter Frisch selbst auch selbst als Fluglehrer sowohl im Segelflug als auch im Motorsegler tätig. Das umfasst nicht nur die Grundausbildung, sondern auch die jährliche Überprüfung aller Vereinspiloten.</p> <p>Der Luftsportclub sagt für seine ehrenamtliche Tätigkeit „Herzlichen Dank“</p>

<p>4. Tierschützer Hochtaunus e.V. Vorsitzende/r: Susanne Orlopp</p> <p>Vorschlagende/r: Susanne Orlopp</p>		
<p>Gabriele Bierbach</p>		<p>Frau Bierbach ist die 2. Vorsitzende der Tierschützer Hochtaunus e.V. und zuständig für die Katzenpflegestelle.</p> <p>Frau Bierbach ist die treue Seele des Vereins. Sie kümmert sich aufopfernd um all die ihr anvertrauten Katzen. Sehr viele davon sind sehr alt und leiden unter verschiedenen Krankheiten, sind blind oder taub. Frau Bierbach muss teilweise mehrmals in der Woche in die Tierklinik mit einem ihrer Schützlinge. Sie ist unsere Fachfrau für die Aufzucht von kleinen Katzenbabys und kümmert sich – wenn sie alt genug sind - um deren gute Vermittlung. Zudem betreut sie im Wechsel mit der ersten Vorsitzenden unser Tier-schutzhandy. Sowohl beim jährlichen Sommerfest des Tierheims Oberursel als auch bei unserem eigenen Sommerfest ist Frau Bierbach im Dienste des Vereins. Sie ist für uns die große Stütze des Vereins, ist hilfsbereit, zu jeder Tages- und Nachtzeit für Tiere in Not im Einsatz.</p>

<p>5. CDU Stadtverband Vorsitzende/r: Corinna Bosch</p> <p>Vorschlagende/r: Uwe Kraft</p>		
<p>Ulrike Bolz</p>		<p>Ulrike Bolz. Sie ist zwar kein Parteimitglied, aber seit 2001 Gemeindevertreterin bzw. Stadtverordnete der CDU-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung und bis zu Beginn der jetzigen Legislaturperiode langjährige HFA-Vorsitzende. Außerdem organisiert und koordiniert sie zu allen Wahlen für die CDU Neu-Anspach die Infostände, ist fleißige Austrägerin von Informationsbroschüren, Flugblättern usw. und finanzpolitische Sprecherin der CDU-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung</p>
<p>Matthias Weber</p>		<p>Herr Matthias Weber ist langjähriges Mitglied der Stadtverordnetenversammlung in Neu-Anspach. Er ist außerdem Fraktionsgeschäftsführer in der CDU-Fraktion und aktiv in der Freiwilligen Feuerwehr Rod am Berg.</p>